

富小だより～富岡市立富岡小学校通信～



151th

2024～絆～
チーム富小

＜学校教育目標＞
夢や志をもち、学びや生活に
主体的に取り組む児童の育成
「みんな仲良く 元気に運動 本気で勉強」

令和6年11月28日発行 第9号
富岡市立富岡小学校 校長 関 悟

授業参観（学習発表会）・PTAまつりを行いました

11月17日の3～4校時に5年生を対象とした「いのちを育む講座」、5校時に各学級の授業参観（学習発表会）を行いました。5校時の6年生の学習発表会では、学年全体で「音楽発表会」を行いました。

保護者の皆様には、お子様の活躍やがんばりをご覧いただきました。

また、当日は校内絵画展も開催し、児童が描いた力作もご覧いただきました。

なお、例年は授業参観後にPTAバザーを行っていましたが、今年度はバザーを行わず、“PTAまつり”として「保護者の皆様にPTA活動を深くご理解いただくことを目的としたイベント」を行いました。

PTAは子どもたちの活動の充実に欠かせないものですので、これからもPTAの意義をご理解いただき、PTA活動にご協力いただきますようお願いいたします。

たくさんの方の保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。

6年生が修学旅行に行ってきました

10月30日から31日までの1泊2日で、6年生が長野方面（長野市・松本市・軽井沢町）への修学旅行に行っていました。

1日目は、善光寺の見学（グループ学習）やリング狩りを行い、戸倉上山田温泉（ホテル圓山荘）に宿泊しました。2日目は、松本城や味噌蔵の見学、カーリング体験を行いました。

児童は、友達と協力し合い、思い出に残る2日間を過ごすことができました。

☆ 祝・入賞 PTA広報誌「かしわざい」 ☆

本校PTAの広報誌『かしわざい』が「第38回群馬県PTA広報紙コンクール」において優秀賞に入賞し、11月23日に かつら文化ホール で開催された「群馬県PTA大会富岡大会」にて表彰されました。

いじめ防止に取り組みます

10月17日に「甘楽富岡地区いじめ防止フォーラム」がオンライン形式で開催され、本校を代表して愛校会本部役員のうち6年生6名が参加しました。

今回のいじめ防止フォーラムは、「安心して『こころのSOS』を出したり、受け止めたりできるような、互いに支え合う人間関係を築くために、私たちにできること」をテーマに、リフレーミング体験をしたり、テーマに沿って班別協議を行い、甘楽郡・富岡市の各小学校・中学校・高等学校・特別支援学校の児童生徒が互いにいじめの防止に向けた意見交換をしたりしました。

いじめ防止フォーラムの成果を本校のいじめ防止への取組に生かしてまいります。

学校運営協議会で活発な協議を行っていただきました

11月13日に、学校運営協議会委員の皆様にご来校いただき、第4回学校運営協議会を開催し、委員の皆様による活発な協議が行われました。

今年度の本校の学校運営協議会は、当初予定では年間4回を計画し、この時期には開催しないはずでしたが、委員の皆様の意欲的な取組によって追加開催の運びとなりました。

地域におけるさまざまな立場を代表する委員の皆様の“熱い思い”を本校職員で共有し、学校の運営に生かしてまいりたいと思います。

12月の主な行事予定

3日（火）学校保健委員会

5日（木）～6日（金）学期末事務処理日のため全学年給食・清掃後放課

12日（木）大掃除

13日（金）読み聞かせ

16日（月）スクールカウンセラー来校

17日（火）学校公開日

23日（月）終業式

24日（火）冬休み開始

《校舎改修工事に関する情報》

先月から始まった本校の長寿命化改修工事ですが、当初計画よりも若干遅れ、基礎工事の段階へと入りました。基礎工事が終わった後、本格的な仮設校舎の建築工事が始まります。